

## Besuchermfrage: Das interessiert die Interboot-Besucher

18.09.2016



Vom 17. bis 25. September läuft in Friedrichshafen die Interboot 2016 - neun Tage lang dreht sich alles rund um das Thema Wassersport. Die Hallen, der Hafen und das Außengelände sind gut besucht. Aber, was interessiert die Besucher am meisten? Wir haben uns einmal umgehört.

### **Anmoderation:**

Von Yachten über Segelboote bis hin zu Wakeboards und Zubehör - die Interboot begeistert die Besucher, denn hier kommt jeder Wassersport-Freak auf seine Kosten. Es gibt Weltneuheiten, Premieren und jede Menge Programm - aber wofür interessieren sich die Besucher am meisten? Unsere Reporterin Bettina Fath hat sich umgehört.